

BOLETÍN No. 417 ->>

Egresados del bachillerato de la UAA se colocan en el primer lugar del EXANI II a nivel estatal  
CEM se posiciona entre los primeros lugares de la prueba PLANEA dentro de la región Centro Occidente

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, se congratuló por los resultados del desempeño académico del Centro de Educación Media (CEM) en las dos pruebas que se realizan cada año a los alumnos que cursan el último grado de educación media superior: el EXANI II a nivel estatal y la prueba PLANEA a nivel federal; resultados que en este año colocan al sistema bachillerato de la UAA dentro de los primeros lugares en el estado y la región centro occidente.

Andrade Cervantes expresó que la Máxima Casa de Estudios se siente orgullosa de los indicadores obtenidos por el talento y competitividad de los jóvenes que son el reflejo de la calidad en el modelo educativo con que cuenta la Institución, resultados que en gran medida se deben a la preparación y empeño del personal docente que está comprometido con una educación de alto nivel y con el desarrollo integral de cada estudiante.

Al respecto, el decano del CEM, Juan José Shaadi Rodríguez, comentó que el bachillerato de la UAA obtuvo el primer lugar del estado en el Examen Nacional de Ingreso II (EXANI II), que aplica el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL), mismo que evalúa habilidades matemáticas, lectoras y de escritura a los alumnos de último semestre de bachillerato, obteniendo un puntaje promedio de 1,151 puntos dentro de las categorías evaluadas.

Por otra parte, apuntó que la Secretaría de Educación Pública (SEP) aplicó por primera vez la prueba Planea Media Superior, en sustitución al Examen de Logros Académicos Escolares (ENLACE), en donde el CEM se posicionó dentro de los tres primeros lugares de los más de 190 instituciones educativas de nivel medio superior de Aguascalientes y de la región Centro Occidente que comprende los estados de Jalisco, Nayarit, Colima y Guanajuato. Dicha prueba tiene como objetivo conocer la fortaleza educativa de los estudiantes en dos áreas de competencia: lenguaje y comunicación (comprensión lectora) y matemáticas.

Por último, Shaadi Rodríguez hizo énfasis en que este esfuerzo evaluativo deja entrever la formación de estudiantes competitivos que aprovechan al máximo los conocimientos impartidos por los docentes de la UAA, además de la presencia de un sistema educativo de excelencia que demuestra el firme avance que se ha tenido en materia de calidad académica: el Centro de Educación Media de la Máxima Casa de Estudios del estado.

